

Ressort: Politik

Bundestagsvize Pau: Kampf um Demokratie ist nie abgeschlossen

Berlin, 18.03.2019, 14:54 Uhr

GDN - Bundestagsvizepräsidentin Petra Pau (Linke) hat Forderungen bekräftigt, den 18. März zum nationalen Feiertag zu erklären. Mit dem 18. März verbinde man nicht nur die deutsche Revolution im Kampf für Bürgerrechte und Freiheit im Jahr 1848, sondern auch die ersten und einzigen freien Wahlen in der DDR 1990, sagte Pau am Montag im RBB-Inforadio.

"Das sind Daten, da lohnt es sich, sich nicht nur zu erinnern." Mann müsse sich auch deutlich machen, "dass der Kampf um Demokratie nie abgeschlossen ist", sagte die Bundestagsvizepräsidentin weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-121820/bundestagsvize-pau-kampf-um-demokratie-ist-nie-abgeschlossen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619